Capitanes

(07-04-2022).- Carlos Morett...

Toma la presidencia de la empresa mexicana estadounidense Alliance Specialized Systems, que se dedica a la instalación de sistemas de protección contra incendios y seguridad. Esta compañía que cumple 20 años, tiene planes de expansión a partir de la apertura de una segunda oficina en Texas y otra en Colombia

Regresan a la bolsa

Los que están regresando rápidamente a capitalizarse a través de la Bolsa Institucional de Valores, que lleva María Ariza, son los de Engen Capital, que dirige Juan Pablo Loperena.

Apenas en noviembre pasado, esta firma dedicada a ofrecer financiamiento para la adquisición de maquinaria, tecnología, transporte y energía levantó 2 mil 500 millones de pesos a través de la colocación de dos bonos a través de BIVA. Los instrumentos fueron respaldados por contratos de arrendamiento y créditos de Engen.

La compañía decidió hacer una reapertura de sus dos bonos estructurados y ahora busca captar otros 4 mil 500 millones de pesos, por lo que celebrarán un nuevo "grito" en BIVA.

Los nuevos bonos tienen un plazo remanente de 5.2 años y recibieron las calificaciones más altas: 'AAA(mex)', por parte de Fitch Ratings y 'HR AAA', de HR Ratings.

Engen lleva cinco años de operación como financiera independiente y la nueva colocación refleja la confianza del mercado en su desempeño y sus planes.

Ronda millonaria

El que va que vuela para convertirse en el próximo unicornio mexicano es el supermercado online Jüsto, que encabeza Ricardo Weder.

Hoy, esta compañía mexicana anuncia la ronda de inversión Serie B con la cual obtuvo 152 millones de dólares y que es liderada por el fondo de inversión General Atlantic, con la participación de Tarsadia Capital, Citius, Arago Capital, Foundation Capital y Quiet Capital.

Se trata de una de las series de este tipo más grandes levantadas por una empresa en Latinoamérica y que justamente refleja el interés que ha captado esta compañía especializada en la venta de productos de supermercado y su entrega a domicilio.

Más de 50 por ciento de los recursos que se obtengan se destinarán a la consolidación de Jüsto en el mercado mexicano, pues la firma está presente por ahora solo en Ciudad de México, Guadalajara, Monterrey, Puebla y Querétaro.

Con la nueva inyección de capital, la compañía pretende duplicar al menos el número de ciudades mexicanas donde tiene presencia con su servicio, además de aumentar su operación en mercados como Brasil y Perú.

Amplían entrenamiento

La plataforma de entrenamiento para desarrolladores y talento tecnológico Talently, fundada y dirigida por los emprendedores Doménica Obando, Roxana Kern y Cristian Vega, anuncia hoy el traslado su centro de operaciones de Perú a México.

El cambio es parte de la estrategia de la startup para superar los 5 mil desarrolladores latinoamericanos graduados de su programa de entrenamiento, así como para alcanzar su meta de 300 compañías internacionales que contraten a sus egresados.

Talently ofrece a desarrolladores web con más de dos años de experiencia, capacitación intensiva en inglés técnico y habilidades blandas para que aumenten su carrera en empresas tech de Estados Unidos y Latinoamérica.

Además, desde México, la empresa manejará sus operaciones con Perú y Colombia.

A la fecha cuenta con 2 mil estudiantes que tomaron su programa y acceden a vacantes de su red de aliados, entre las que se encuentran compañías como Microsoft, Globant, Nubank o Cornershop.

La startup ha logrado levantar más de un millón de dólares en inversiones y entre los principales inversionistas de la compañía están 500 Startups y Alaya Capital.

Premio Fintech

Vector Casa de Bolsa ya llevó a cabo la primera edición de su Premio Objetivo Fintech 2021, donde la startup colombiana Trii fue la ganadora.

La organización de este premio que Vector realiza en coordinación con su subsidiaria internacional VectorGlobal es una iniciativa que busca reconocer la innovación en las instituciones de tecnología financiera, y está liderada por Mónica Martínez.

Al premio se inscribieron un total de 52 fintechs a nivel internacional, de las cuales el 67 por ciento fueron mexicanas.

El 33 por ciento restante fueron fintechs provenientes de Colombia, España, Chile, Brasil, Estados Unidos y Perú.

De este universo, se seleccionaron tres finalistas que fueron Trii, de Colombia, y las mexicanas Doopla y Fundary.

La startup Trii es una app que permite a los colombianos la vinculación 100 por ciento digital para abrir y operar una cuenta de inversión sin montos mínimos, y entre sus atributos destacan sus bajos costos.

Vector Casa de Bolsa y VectorGlobal se convirtieron en las primeras entidades financieras en crear su propio metaverso para premiar a la mejor Fintech de siete países con 100 mil dólares y la posibilidad de tener una alianza con Vector.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2022-04-07/op224309 Fecha de publicación: 07-04-2022